



# Cae en NL *El Kike*, jefe del cártel del Noreste en la zona de Nuevo Laredo

**GUSTAVO CASTILLO GARCÍA**

En un operativo conjunto, autoridades federales y locales detuvieron en el municipio de Escobedo, Nuevo León, a Édgar Enrique M, *El Kike*, identificado como el líder del cártel del Noreste en la zona de Nuevo Laredo, Tamaulipas.

De acuerdo con información de autoridades federales, *El Kike* fue detenido junto con Thelma "N", de 26 años, y Mario "N", de 56, cuando se trasladaban en un vehículo.

Participaron en el operativo elementos de la Fiscalía General de la República (FGR), Ejército, Guardia Nacional y de Fuerza Civil, ya que según las autoridades consultadas, *El Kike* era considerado un objetivo prioritario por el alto nivel de violencia que genera-

ba en Nuevo Laredo y otras regiones de la entidad en la disputa de territorios con miembros de *Los Zetas* y del cártel del Golfo.

Las autoridades les aseguraron un arma larga, dos cargadores abastecidos con 55 municiones; seis mil 900 pesos y dosis de droga.

Asimismo, un juez federal, con sede en Baja California, dictó vinculación a proceso contra 13 integrantes del crimen organizado que en días pasados se enfrentaron a elementos de la Sedena y de la Guardia Nacional en San Luis Río Colorado, Sonora.

La Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada informó que los juzgarán por violaciones a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos y delitos contra la salud en la modalidad de venta de mariguana.